

Remerciements et Expérience

Bonjour

Voici mon dernier article au journal de Paul-Jarry, car l'année prochaine je vais au secondaire. Cela fait depuis la 5^e année que je vous écris des articles. Le fonctionnement a changé cette année. Auparavant, nous vous distribuions une version papier. Cette année, le journal a un peu changé, car nous avons décidé de le mettre sur le site internet de notre école. J'espère que vous vous êtes vraiment amusées à nous lire, car notre but est de vous divertir et vous apprendre plein de choses intéressantes. Pour ma part, j'ai bien aimé mes deux belles années au journal, car moi aussi j'apprenais des choses et j'étais fier de vous les partager. J'espère aussi que vous prenez quelques minutes pour aller voir nos articles et les lire, car nous ne pouvons pas savoir qui va les regarder ou non. Je remercie les personnes qui prennent le temps de nous lire. Je souhaite à tous une bonne fin d'année et de très belles vacances.

